

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**CHOCAN 6 LOCOMOTORAS.** Bangkok, Tailandia, Noviembre 9 (Reuters). Escena en la estación central de Bangkok, tras el violento choque de 6 locomotoras, per-

dieron la vida 6 personas, y hubo 6 heridos de gravedad. Además hubo un gran destrozo en la estación que ha dejado paralizado todo el movimiento de ferrocarriles.

## Hoy va Shultz a Guatemala

Washington, Nov. 9 (AP). El secretario de Estado George P. Shultz irá el lunes a Guatemala para asistir a la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA) en la que, según fuentes del gobierno, podrían agravarse las diferencias entre Estados Unidos y México en torno a

Centroamérica. Las fuentes dijeron que México ha hecho circular proyectos de resoluciones a otros países latinoamericanos en los que critica aspectos de la política norteamericana con respecto a esa región, entre ellos la renovación de la ayuda mi-

—Pasa a la página 27—

## Mujeres rusas y de E.U. se enfrentan

Atenas, Nov. 9 (UPI). Las delegaciones femeninas estadounidense y soviética se enfrentaron hoy en una conferencia internacional de mujeres. Buscaban apoyo a los esfuerzos de paz del presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev, respectivamente.

Las delegadas de países no alineados criticaron duramente a las representaciones de ambas superpotencias. La conferencia de tres días se organizó para impulsar una "significativa" reunión en la cumbre entre las dos superpotencias.

—Pasa a la página 29—

## 100% será este año inflación en México

México, Nov. 9 (AP). El índice de inflación en México en lo que va del año alcanzó un 79 por ciento, informó el Banco de México. Las cifras difundidas ayer por el Banco de México indican que en octubre los precios al consumidor aumentaron un 5,7 por ciento y que en los doce

meses previos a octubre el índice inflacionario fue del 99,55 por ciento. Observadores pronosticaron que la inflación anual de 1986 sobrepasará el 100 por ciento. Este sería el mayor índice anual alcanzado desde 1982 en que se llegó al 98,8 por

—Pasa a la página 53—

# Planes de Reagan con dificultades

Washington, Nov. (AP). El senador republicano Richard Lugar, presidente saliente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, dijo que la política del presidente Ronald Reagan hacia Nicaragua podría enfrentar dificultades en el plenario del nuevo Senado dominado por los demócratas. Lugar dijo que algunos asesores presidenciales de la Casa Blanca parecían más dispuestos a respaldar una guerra en Centroamérica que a negociar una solución pacífica que logre plasmar los objetivos de Estados Unidos.

"Tratar de construir una democracia, ese era nuestro objetivo", dijo Lugar. "No era respaldar a los antisandinistas en su guerra". Lugar dijo que de no desatarse un levantamiento en Managua, los rebeldes antisandinistas "no podrán ganar" en la lucha por el poder en su país. Lugar indicó que sus diferencias con Reagan en torno a la ayuda a los rebeldes nicaragüenses no habían recibido publicidad adecuada, pero examinó la cuestión en una entrevista concedida cuando se

—Pasa a la página 27—

# Llega primera partida de la ayuda a Contras

Tegucigalpa, Nov. 9 (AP). La primera partida de suministros para los rebeldes nicaragüenses llegó discretamente de Estados Unidos pero los dirigentes rebeldes y otras fuentes dijeron que todavía no habían recibido los elementos. Un avión C-130 cargado con lo que las fuentes dijeron que eran alimentos y quizás municiones aterrizó el fin de semana en la base aérea de Palmerola. Las instalaciones pertenecen a Honduras aunque hay allí sólo 400 hondureños y mil soldados norteamericanos. Los hondureños, que cada día ven más

cerca la guerra, dijeron que tenían la esperanza de que la ayuda permitiera a los rebeldes llevar la guerra a su país. "Todos queremos que los contras (rebeldes) se vayan y tenemos la esperanza de que el dinero signifique que se irán", dijo el presidente del Congreso Nacional, Carlos Montoya. "si no, tendremos que poner un plazo, digamos seis meses o un año". Las tropas sandinistas frecuentemente atacan y minan la zona fronteriza. Millares de hondureños han huido del sector, que en su momento fuera una pobre pero

—Pasa a la página 21—

## Vuelca bus en Florida

Fort Lauderdale, Florida, EE.UU., Nov. 9 (AP). Un autobús que transporta

—Pasa a la página 39—



**ADMIRADORES.** Manila, Filipinas. La presidenta Cory Aquino es felicitada por este grupo de admiradores, después que ella pidiere al pueblo que saliera a defender sus derechos a las calles, si son desobedecidas sus órdenes de contrarrestar cualquier intento de golpe de estado.

## En E.U. reforma presupuestaria

Washington, Nov. 9 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan, declaró ayer que una reforma presupuestaria en Estados Unidos será una de las principales tareas de su gobierno el próximo año. En su discurso semanal transmitido por cadena de radioemisoras, esta vez desde Camp David, el Mandatario dijo que "había llegado el momento para una reforma presupuestaria en Estados Unidos". Reagan comparó esta tarea con la reforma tributaria que fuera aprobada

este año por el Congreso de Estados Unidos. Al mismo tiempo, criticó el hecho de que el Congreso no logró aprobar oportunamente este año, antes de comenzar el año fiscal el 1º de octubre, los gastos para cada uno de los trece presupuestos del presupuesto general de Estados Unidos 1986-87.

## Desempleo entre hispanos en E.U.

Washington, Nov. 9 (UPI). El nivel de desempleo en Estados Unidos permaneció estable en un 7 por ciento en octubre, pero muchas mujeres y adolescentes sólo consiguieron trabajos a medio tiempo y la tasa para negros e hispanos siguió alta, según cifras del Departamento de Trabajo.

Las cifras mostraron, después de ajustes de temporada, que 118,5 millones de estadounidenses trabajaron en octubre y 8,2 millones estaban desempleados. El porcentaje de octubre fue el mismo de septiembre —7 por ciento— cuando

—Pasa a la página 29—

## Falsa ayuda para inmigrantes a E.U.

El Paso, Estados Unidos, Nov. 9 (UPI). Organizaciones falsas se multiplican en las ciudades mexicanas de la frontera, ofreciendo a trabajadores indocumentados documentos a fin de que califiquen para la amnistía ofrecida por la nueva ley de inmigración, dijeron funcionarios. Funcionarios mexica-

nos, en informes publicados hoy, indicaron que las organizaciones falsas aparentemente tratan de falsificar recibos de gastos de servicios públicos y de alquileres como parte de sus "paquetes de asistencia". La nueva ley de inmigración otorga amnistía a to-

—Pasa a la página 27—

## Democracia Cristiana triunfa en Hamburgo

Hamburgo, Alemania Occidental, Nov. 9 (UPI). El partido Social Demócrata, que gobernó la ciudad de Hamburgo por casi 30 años, sufrió hoy una fuerte derrota y perdió el control del parlamento estatal. Se trata de la segunda derrota consecutiva para los social demócratas. El 12 de octubre pasado fue-

ron ampliamente derrotados por el Partido Demócrata Cristiano del canciller Helmut Kohl en las elecciones estatales. Los social demócratas gobernaron sólo en Hamburgo tras lograr el 51,3 por ciento de los votos en diciembre de 1982.

—Pasa a la página 21—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**COMICIOS EN PERU.** Lima, Noviembre 9 (Reuters). Estas son algunas de las largas filas de limeños hoy concurren a las urnas para elegir alcaldes y regido-

res, se calcula que el total de votantes en todo el país haya sido de 9 millones. Aunque la asistencia fue masiva, no se produjeron incidentes violentos entre los votantes.